Aus dem Verbandsleben

Landesgruppe Baden-Württemberg

Kreisgruppe Freiburg

Die Kreisgruppe Freiburg veranstaltete am 22.6.63 bei herrlichstem Sommerwetter einen Orientierungsmarsch in den, unserer schönen Schwarzwaldhauptstadt naheliegenden Ausläufern des. durch seine ADAC-Bergrennen bekannten Hausberges "Schauinsland". In sportlichem Wettkampf galt es gut "ausgeklügelte" Orientierungspunkte mittels Karte und Kompaß zu ermitteln und anzulaufen. Ziel war ein herrlich gelegener Kleinkaliberschießstand im Raume Günterstal. Hier gab es von Seiten der aktiven Bundeswehr eine gute Truppenverpflegung, der sich dann ein mit viel Freude und Begeisterung durchgeführtes Kleinkaliberschießen anschloß. Zu der im "Schauinslandblick" in Günterstal auf 15 Uhr anberaumten Generalversammlung der Kreisgruppe waren auch der Landesvorsitzende Wegner aus Stuttgart und der Bezirksbeauftragte für Südbaden Obermüller erschienen. Der bisherige Vorsitzende der Kreisgruppe, Kamerad Dreier, gab einen Rechenschaftsbericht über den Aufbau und die geleistete Arbeit der Kreisgruppe seit deren Gründung. Er erwähnte die sehr gute Kameradschaft, die unter den Reservisten und zwischen Reservisten und den Aktiven der Bundeswehr herrsche, ferner die lehrreichen und schönen dienstlichen und eigenen Veranstaltungen, die in dieser Zeit durchgeführt werden konnten. Den Kameraden, die am Gelingen dieser Zusammenkünfte mitgeholfen haben. insbesondere dem StOffzRes Major Wetz und dem Hauptfeldwebel beim KWEA Seidl sprach er seinen herzlichsten Dank aus. Nach absolvierter Tagesordnung erfolgte die Wahl des neuen Vorstandes. Einstimmig wurden hierzu gewählt: Vorsitzender: Otto Dreier, Major d.R.

Stellvertreter: Wolfgang Humml, OFw d.R.

zugleich Schriftführer

Kassenwart: Helmut Kaiser, Uffz d.R.

Beisitzer: Rudolf Engel, Hptm d.R.; Wolfgang Nutto, Gefr d.R.; Heinz Krissmann, Gefr d.R. Nach kurzen Ansprachen der beiden Ehrengäste, wobei Wegner besonders über unseren Verteidigungsbeitrag im Rahmen der westlichen Welt, im Besonderen über den Auftrag der dem Reservisten dabei zukommt, sprach, fand der offizielle Teil seinen Abschluß. Beim gemütlichen Kaiserstühler "Viertele" fand ein schöner Reservistentag seinen schönen Ausklang.